

Falleció el deportista Juan Goban

En las primeras horas de la mañana del sábado falleció en el Hospital de San Juan de Dios el conocido deportista Juan Goban uno de los ases del futbol.

Goban venía sufriendo una terrible enfermedad, siendo vanos los esfuerzos que se hicieron para rescatarlo de la muerte.

Los funerales se efectuaron ese mismo día a las 4 y media de la tarde.

Todos los elementos del Club asistieron a su entierro dando con esto un gesto de verdadero compañerismo.

EL PAIS lamenta la desaparición de ese deportista y envía por este medio su condolencia a sus familiares.

Se descubre un cuantioso robó

El viernes de la semana pasada, al medio día, los ladrones se introdujeron en la residencia de doña Felicia de Valenzuela, sita frente al Teatro Moderno, llevándose cuanto encontraron, inclusive un magnífico canario.

La señora de Valenzuela dió parte a los detectives quienes, sin pérdida de tiempo, comenzaron a la búsqueda de los objetos

robados, encontrando una máquina de coser empeñada en la casa de préstamos El Monte Carlo.

Por allí se pudo dar con sus autores siendo dos, uno de apellido Montero y el otro Barboza, quienes viven en San Sebastián, en el lugar llamado Paso Ancho.

Los detectives hicieron un registro minucioso y lograron encontrar en dichas viviendas todos

los objetos robados a dicha señora. Montero ingresó ayer a la Penitenciaría, donde se le tiene a la orden de las autoridades judiciales, y Barboza no ha sido capturado todavía.

Felicitemos al Cuerpo de Detectives por su magnífica labor desplegada para dar con los autores de este hecho.

No se pudo correr ayer la primera locomotora eléctrica

A pesar de haberse anunciado que la primera locomotora eléctrica del Ferrocarril al Pacífico correría ayer domingo, no se pudo llevar a efecto por ciertas irregularidades habidas; es muy probable que mañana martes se haga el primer ensayo.

Numerosas personas estuvieron ayer a presenciar este primer ensayo, el cual no se efectuó por disposiciones de los ingenieros de la A E G.

Lotería del Asilo Chapuí

Lista de números premiados en el sorteo de ayer

1076....	100	4271....	200	5176....	100
1108....	200	4272....	200	5196....	200
1176....	100	4273....	200	5276....	100
1261....	200	4274....	200	5346....	200
1276....	100	4275....	200	5376....	100
1294....	200	4276....	4000	5400....	1000
1376....	100	4277....	200	5476....	100
1388....	200	4278....	200	5576....	100
1476....	100	4279....	200	5676....	100
1543....	2000	4280....	200	5724....	200
1573....	200	4281....	200	5776....	100
1576....	100			5876....	100
1611....	200	4376....	100	5976....	100
1676....	100	4457....	200	6076....	100
1728....	200	4476....	100	6176....	100
1776....	100	4576....	100	6276....	100
1821....	200	4676....	100	6376....	100
1876....	100	4776....	100	6411....	200
1976....	100	4825....	200	6476....	100
2076....	100	4826....	500	6576....	100
2176....	100	4876....	100	6676....	100
2178....	200	4957....	500	6776....	100
2213....	200	4961....	500	6876....	100
2276....	100	4976....	100	6940....	200
2328....	200	5005....	200	6971....	200
2339....	200	5059....	200	6976....	100
2365....	200	5076....	100	6990....	200
2374....	500	5169....	200	7076....	100
2376....	100			7176....	100
2463....	200			7209....	200
2476....	100			7214....	200
2516....	200			7276....	100
2576....	100			7338....	200
2592....	200			7352....	200
2627....	200			7376....	100
2676....	100			7476....	100
2776....	100			7567....	200
2826....	200			7576....	100
2876....	100			7676....	100
2976....	100			7703....	200
3076....	100				
3176....	100			7721....	100
3265....	200			7722....	100
3276....	100			7723....	100
3376....	100			7724....	100
3474....	200			7725....	100
3476....	100			7726....	6000
3536....	200			7727....	100
3576....	100			7728....	100
3676....	100			7729....	100
3746....	200			7730....	100
3776....	100			7731....	100
3876....	100				
3976....	100			7776....	100
4076....	100			7835....	200
4176....	100			7876....	100
				7926....	200
				7976....	100

Aclaración

La familia de don Felipe Cavallini hace saber al público que no tiene que ver nada con Federico Cavallini, quien hace unos días hirió a su esposa y a una vecina en el Barrio Luján.

Hacemos esta aclaración para evitar confusiones que nos perjudican.

FELIPE CAVALLINI E HIJOS

Viaje de don Néstor Góngora

El sábado salió con rumbo a la Habana Cuba, don Néstor Góngora, quien ha sido enviado por el Gerente de las Empresas Eléctricas para que haga ciertos estudios sobre instalaciones Eléctricas y Telefónicas.

El señor Góngora ha trabajado durante muchos años en esa empresa logrando ocupar hoy día un puesto importante.

LA COMISION DE PAVIMENTACION

acordó quitar la línea del tranvía en el trayecto de Cuesta de Moras al Paseo Colón pasándola por la avenida segunda.

Ha sido muy mal vista por el público, principalmente por el comercio de la Avenida Central, el acuerdo tomado por la Comisión de Pavimentación en desviar la vía tranviaria desde Cuesta de Moras hasta el Paseo Colón. Lo mismo que poner como puntos de salida para el tranvía de Guadalupe la esquina de la Iglesia del Carmen y del Pacífico el Teatro Raventós.

Este proyecto fué puesto en manos de la Comisión de Vías Públicas para su estudio.

Llegaríamos, a nuestro modo de pensar a la conclusión de que la Avenida Segunda sería de gran movimiento comercial y la Avenida Central decaería, perjudiciando gran número de establecimientos comerciales y edificios cuyas propiedades tienen un gran valor.

Nosotros entendemos que la Comisión de Vías Públicas no aprobará este proyecto que perjudica a un gran número de comerciantes.

Dos fallecimientos

En esta ciudad, en el Hospicio de Huérfanos, falleció Sor Magdalena, religiosa abnegada que supo cumplir a satisfacción con su apostolado.

—Don Vicente F. Greeg, ingeniero consultor del Ferrocarril al Pacífico, también dejó de existir. Fué Mr. Greeg un servidor fiel de aquella empresa durante muchos años.

La escuela Rep. Argentina

se dividió en dos escuelas

La Escuela República Argentina, que está situada en el Barrio México, se dividió en dos escuelas: una para mujeres y la otra para hombres.

Como Directora va la estimable educacionista doña María Alfaro de Mata y como director el Sr. don Félix Acuña, quien en años anteriores ha servido ese puesto en ese plantel.

En el Liceo de Costa Rica se suprimió la partida destinada a Sección Comercial

La nueva disposición de la Secretaría de Educación Pública fué la de suprimir la partida destinada a la Sección Comercial.

Esto ha sido de parte de algunos interesados.

Un individuo en estado de ebriedad promueve un escándalo

Un sujeto de apellido Chavarría, quien su novia lo había retirado, optó por libar unas copas de licor hasta perder el conocimiento, quebrando vidrios y haciendo destrozos en la pulpería El Trópico.

El policía de línea intervino en el asunto llevándolo a la Segunda Poniéndolo a buen recaudo.

JUSTA QUEJA DE ALGUNOS VECINOS

Los vecinos que viven en la avenida 7 entre calles 6 y 8 quejan del mal olor que despiden los excusados que están instalados en la Plaza de los camiones Los Leones los cuales se encuentran en un lamentable estado de desaseo.

Nos piden pongamos esta queja a la Comisión de Sanidad para que ordene lo que crea conveniente por evitar este mal que tiene en preocupación al vecindario.

Tópicos Financieros

Banco Nacional de Seguros

Hemos recibido, nitidamente impreso en los talleres de la imprenta Tormo, un opúsculo que da una idea gráfica del desarrollo del Banco Nacional de Seguros, fundado por ley del 30 de octubre de 1924, con garantía del Estado.

La Junta Directiva está integrada por los caballeros:

Don Jaime Rojas, Presidente

Doctor don Carlos Pupo, Vicepresidente.

Don Félix Wiss, Secretario

Vocales: Lic. don Luis Castro U., don Luis Demetrio Tinoco, don José María Zeledón B. y don José Guerrero.

Inició sus operaciones en diciembre de 1925 con una base de ₡4 000,000-00.

El 31 de diciembre de 1929 hizo la institución balance general, resultando las siguientes cifras:

Capital inicial . . .	₡ 4.000,000-00
Reserva acumulada . . .	3.403,092 53
Gran total	₡ 7.403,092-53

Resalta, pues, la gestión inteligente y metódica de esta institución nacional al presentar en el corto período de 4 años un aumento de capital anual de . . . ₡ 850,773-14.

En el cuadro gráfico demostrativo se nota que en 1925 no hubo imposiciones sobre departamentos de vida, pero en 1926 ya aparecen ₡ 250,000-00 por seguros de vida, unos ₡ 1000,000-00 por seguros de incendio, con una parte mínima, equivalente a ₡ 5,800-00 del Departamento Obrero, en 1928 aparece ya duplicado el movimiento de seguros de vida, continuando en proporción ascendente, apareciendo este Departamento con más de un millón de colones en 1929. Tanto los seguros contra incendio como los obreros siguen la misma proporción ascendente.

Llama la atención sobre manera el volumen de pólizas en vigor al 31 de diciembre del año próximo pasado

Sobre la vida	₡ 9.090,730-00
Contra incendio . . .	62.303,344-08
Por accidentes de trabajo . .	6.743,877-59
Gran total	₡ 78.137,951-67

Cuántas consideraciones caben ante la elocuencia de los números sobre el valor real del Banco Nacional de Seguros que, en países pequeños como el nuestro, resuelve problemas de gran trascendencia, entre otros, el hecho incontestable de poner una compuerta al capital que emigra en el renglón de seguros, ya sea sobre incendios o sobre la vida.

El hecho mismo de conjurar esta institución el problema obrero en cuanto a accidentes de trabajo, poniendo bajo su ala protectora a los trabajadores que caen bajo el peso del infortunio, antes desamparados y sin compensación, es ya un gran progreso en Costa Rica.

Reclamos pagados por el Banco desde su fundación al 31 de diciembre de 1929:

Sobre la vida	₡ 160,402-03
Contra incendio . . .	462,016-01
Por accidentes de trabajo . .	132,629-25
Por transportes marítimos . .	2,507-25
Total pag.	₡ 757,554-54

El volumen de los negocios del Banco N. de Seguros es un reflejo sintético de la vida nacional; quiera Dios que este respecto de las actividades bancarias no sufra el paro que otros centros de igual índole sufren en vista de la intensa crisis económica que castiga al país.

Hacemos votos por el constante aumento de riqueza de esta institución para el bien de la clase proletaria de Costa Rica.

Aviso

a mi numerosa clientela y al público en general que he trasladado mi negocio de Tienda y Zapatería denominada LA PRINCESA DEL DOLAR al nuevo local situado a 25 varas al Este de la Botica Oriental, contiguo a Calixto Madrigal.

Jovita de Murillo

El mejor PAN lo consigue usted en la

Panadería LA JOSEFINA

Calle 8ª Norte Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las mejores harinas que llegan al país.



Señora:
Conozca un amigo que le servirá tan bien como yo

El Royal Baking Powder AHORRA HUEVOS

Un Descubrimiento Importante

Un descubrimiento de trascendental importancia para las amas de casa es el que anuncia el Departamento Experimental de la Royal Baking Powder Co. Los ensayos practicados con el Royal Baking Powder (Levadura en Polvo Royal) han probado que, dada su eficacia como leudante, el Polvo Royal puede usarse para reducir la cantidad de huevos en la confección de bizcochos y pasteles. En muchos casos la cantidad de huevos se puede reducir a la mitad o más substituyendo una cucharadita de Royal Baking Powder (Levadura en Polvo Royal) por cada huevo que se omita, sin alterar la excelencia del bizcocho, y sin el más leve sabor amargo.

Convéngase usted misma—Ensaye esta receta.

HOGAZA PARA EL DESAYUNO

6 tazas de harina (700 gramos)
3/4 tazas de azúcar (170 gramos)
1 cucharadita de sal
3 cucharadas de Royal Baking Powder (35 gramos)
1 1/2 tazas de leche (3/4 de litro)
6 huevos
2 cucharadas de manteca o mantequilla

Hiérzase juntamente la harina, azúcar, sal y baking powder. Bátanse los huevos, añádase la leche y después agréguese la manteca o mantequilla. Combínese todo y amásese la pasta, sobre una tabla enharinada, por espacio de cinco minutos; colóquese la masa en un perol grande o dos pequeños, que se habrán engrasado de antemano, y déjese subir por espacio de una hora. Cúzase en un horno de temperatura media (325°-163° C) durante 20 minutos y después aumentese el calor a (350°-177° C) y déjese coocer por 40 minutos. Sáquese el pan del horno, báñese con yemas de huevo batidas con nata. Déjese enfriar y espolvoree con azúcar en polvo.

ROYAL BAKING POWDER

Oscar Sittenfeld Apartado No. 131 San José, Costa Rica
Diríjase a: Dirección: Ciudad: Nombre: 111
Sirvanse enviarme un ejemplar gratis de las "Recetas Culinarias Royal."

RADIUS

Fábrica de Espejos y Marcos

A. LLERANDI

Frente al Teatro Variedades

Espejos, Marcos, Cuadros

Los precios más bajos de plaza.
TELEFONO 3346

Fideos *alimento ideal*

Proporciona Salud, Fuerza, Vigor
PIDA LA MEJOR CALIDAD
«EL PROGRESO» — MUSMANI HNOS.

Carlos Viquez & Co.

Inyecciones Hipodérmicas
Jeringas Hipodérmicas
Agujas de Platino y Termómetros

DIRECCION: Diez varas al Norte del Telégrafo
Teléfono 4114. - Apartado 18

Funerales de don Manuel Rojas

en San Juan de Tibás

a quien sorprendió la muerte encontrándose dedicado a sus labores agrícolas

El pueblo en masa asistió al templo a las honras fúnebres de don Manuel Rojas.

Temprano de la mañana salió para su finca, como esa costumbre, en donde permaneció largas horas entregado al trabajo; allí le sorprendió la muerte a las 7 y 45 minutos de la mañana.

El duelo en San Juan ha sido muy general, dadas las virtudes y prendas de carácter del señor Rojas.

La misa de requiem solemne, actuando coros admirables en que sobresalía la voz extensa y pura, cadenciosa, de una cantante selecta; la ejecución a órgano, flauta y violín estuvo muy bien.

El desfile al cementerio imponente: tres sacerdotes revestidos, la Cruz Alta y cálicos hacían responsos en cada cien varas; en todo el trayecto se rezaba en altas voces el Rosario.

En el cementerio, todavía el ritual católico acompañado con sus ceremonias hasta la bendición de la tumba los restos mortales del señor Rojas.

Don Francisco Conejo C. hizo el elogio fúnebre con las siguientes palabras:

"Señoras, señores: La Religión, el Arte y la Sociedad de San Juan, han tributado un merecido homenaje a la memoria de don Manuel Rojas, a quien ayer temprano en su tarea diaria le sorprendió la muerte, en el cumplimiento de sus deberes.

Ahora, por una orden simpática de nuestro esclarecido Jefe don Carlos María Jiménez, nos toca llevar la voz doliente de nuestro viejo Partido Republicano, cuya bandera a media asta es símbolo de duelo, de infinita tristeza

en esta solemne ocasión en que al borde de la tumba venimos a decir adiós a un compañero que se aleja.

Hay razones que justifican el intenso duelo que la sociedad sanjuaneña experimenta ante la dolorosa pérdida del señor Rojas. A la edad de 55 años, cuando aun su corazón nobilísimo pudo brindar multitud de beneficios, cae en el silencio de la muerte. Es realmente una gran pérdida en el orden social. Dió en diferentes épocas pruebas de su amor por la Patria y la tierra que le vio nacer. Como Presidente de la Junta de Educación, como Presidente Municipal y como Jefe Político, contribuyó al engrandecimiento y desarrollo de la cultura popular; más por encima de tan importantes actuaciones, fue uno de los más gallardos soldados de la causa republicana, una de nuestras fuerzas vivas, de las que Dios ha puesto en cada lugar, para mantener, del propio modo que el sacerdote el amor al ideal religioso, el amor al ideal de Patria y libertad.

El dolor que el Partido Republicano siente en sus filas es intenso por la irreparable pérdida que implica para nosotros la muerte del hombre integérrimo, de carácter, abnegado y virtuoso que se mantuvo siempre firme y constante en la obra republicana. El dolor es algo abstracto e infinito que no se puede definir. Lo sentimos cuando impetuoso se apodera de nuestro cuerpo o de nuestro espíritu. Tiene gradaciones de intensidad, duración y formas. Se presenta a veces improviso, cogiéndonos entre su acerada tenaza. Otras veces viene lentamente, llenando nuestra alma de angustia

e inquietudes. ¿Quién no tiene aquí, en la bendita tierra del cementerio una madre cuyos ojos se han cerrado, en donde no hay ya aquellos efluvios vivificantes de amor, o un padre amoroso, o un hijo, pedazo del alma, que huyó de nuestro regazo?

Pero no hay nada comparable al sentimiento de infinita soledad y tristeza que se experimenta cuando, concentrados en nuestra mente, meditamos en el ser amado arrebatado por la Parca. Lo acababa de decir en el púlpito el sacerdote al citar la pasión de Jesús de Nazaret, en la oración del Huerto. Todos sus discípulos duermen, El está solo, siente un inmenso vacío y contempla todo su martirio y grita en una suprema angustia: "Padre mío, por qué me habéis abandonado, y si es posible traspasa de mí este cáliz de amargura!" Se sentía solo y flaqueaba su naturaleza humana.

El dolor es una necesidad y una fuerza constructiva porque tan solo cuando estamos cogidos entre sus garras, volvemos la mirada espiritual hacia Dios, que es nuestro supremo consuelo. De El emanaron entonces corrientes de vitalidad que nos confortan para continuar el calvario de la vida...

La respuesta al grito doloroso de la humanidad no se hace esperar, así un ángel confortó la trascendental agonía de Jesús en el Jardín de los Olivos...

Los biógrafos que hacen héroes deben pasar grandes dificultades y conflictos de conciencia por cuanto el mayor número de cruces y medallas conquistadas en el campo de batalla, implica un mayor número de seres humanos

destruidos, de niños huérfanos y sin pan, de poblaciones en ruinas y deben saltar sobre estos escombros con los ojos cerrados para no ver la evidencia del mal, a fin de lograr su intento.

Qué de distinto modo en la vida modesta y sencilla de los conglomerados sociales se encuentran verdaderos héroes del trabajo y del bien social, para los que la justicia humana es tardía y egoísta. Hoy la civilización va buscando nuevos rumbos de un carácter constructivo, acercándose más a la justicia distributiva universal, buscando los verdaderos héroes de la cultura.

Y lo que en lenguaje común llamamos cultura tiene tres modalidades tangibles de manifestarse:

- 1—El culto al Hogar,
- 2—El culto a la Patria y
- 3—El culto a Dios.

Estas tres formas o fuerzas dinámicas constructivas del agregado social, se compenetran y completan en el ritmo de la vida universal. De este armónico desenvolvimiento de las fuerzas vivas en las masas humanas depende la convivencia del Hogar. De la convivencia del Hogar la estabilidad de las sociedades, y del equilibrio de las sociedades, la paz universal de las naciones.

El trabajo perfecto de estos principios básicos dentro de la cultura humana, implica la educación integral de las multitudes que se agitan en los tiempos modernos dentro de las inquietudes de escuelas, de razas y de creencias.

Nuestro don Manuel Rojas fue un modelo de esposo, de padre, rindió un culto perfecto al Hogar, fue un ciudadano igualmente que supo rendir culto a la

Patria con la prestación de todas sus fuerzas en el campo del trabajo y en el cumplimiento de sus deberes cívicos y finalmente sus cristalinos sentimientos religiosos, su culto a Dios, le ha coronado al final de la vida con honores que sólo merecen quienes han llevado una vida en conformidad con las normas de virtud y de honradez que rigen en los pueblos cultos y adelantados.

Aquí tiene nuestra juventud una huella que seguir, un modelo que imitar, porque la vida de hombre culto y honrado enseña más que la escuela incompleta de nuestros tiempos.

CRONISTA ESPECIAL

PIOJINA PARA MATAR

piojos, liendres y otros animalitos que se crían en el cuerpo humano. Superior al unguento de mercurio y al de soldado. Sirve también para destruir la caspa. Se aplica con facilidad y cuesta poco dinero. Cómprala en las boticas. Fabricada por Dr. BECKER MEDICINE CO., 32 Union Square, New York.

MATRIMONIO REAL

Informan de Bucarest: En los círculos de la corte se anunció oficialmente que ha quedado señalado el 27 de abril entrante para las bodas de la princesa Ileana, hija de la Reina María de Rumania, y el conde Alejandro de Hochberg, cuyo compromiso matrimonial fué anunciado. La ceremonia será de carácter familiar y solamente serán invitadas altas personalidades de la Corte y familiares de los contrayentes.

Las Grandes Tiendas de 5 y 10 cts 4

continúan su más sensacional baratillo durante esta semana

Esto le da oportunidad de comprar sus estrenos para Semana Santa por un precio verdaderamente bajo. Infinidad de artículos rebajados en un cincuenta por ciento. Visite estas tiendas y compre lo que necesite.

MIRHIGE BROTHERS

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

Una semana de pura zanganá

Por DON SIMPLICIO

La semana que pasó fue una semana de zanganá y nada más que de zanganá. Tanto ministeriales como gubernamentales se entregaron a cálculos económicos, esenciales y circunstanciales.

De qué manera, niño?

Pues noneco, pues noneco... los ministeriales jalándose la parada en el renglón presupuestil que por las buenas les dejó el Congreso.

Eh?

Pues no te asustes, viejo seco, que las siete vacas flacas de José el de la Historia han corneado a cada Ministro y cuando las consideraron gordas con los treinta y un millones de colones, se murieron...

A la entrada.

Ecolecuá. Por eso y por esas han tenido que pasar el lápiz, con guantes de seda, a los gastos que uno a uno, cada Ministro, considera superfluos, no tocando por cortesía los despilfarros...

Bien!! Bien!!

Y carasta!! carasta!! dice nuestro ciudadano Gober-

nador, conmigo no pelan pavas esos malos tiradores morosos.

Y qué!!

Pues noneco, que también jalándose la parada en este tiempo de crisis y desvelos, ha arrancado más de cuarenta pajas de agua.

De ve. .e...ras!!!

Y el número llega aproximadamente a ochenta que no pagan impuesto municipal.

Qué cosas!!

Y gruesas son las que se traga Bertolini con los chunches para arriba y los chunches para abajo.

Por qué.

Porque desclava y clava pajas de agua, porque unos se la aguantan, otros no. Y mientras, Gobernación, no ministerio, dice: «Arrea, arrea, si quieren agua ahí está Tiribí», aunque en los tanques de Tres Ríos se pierda.

Eso es todo?

Hasta aquí hemos llegado con esas pajas, niño!!

Un viento que trae grandes remolinos en estos tiempos de expectativas al

mejor hueso que cundientemente mejor la sopa es...

Cuál.

El viento que se jala las pelonas con sus aires coquetones donde hacen su punto de parada.

En qué forma.

Pues se jala, viejo seco, una parada contra los calzonudos que ya tienen fritos a estos pobres. Figúrate que el sexo pelonesco ha invadido oficinas, almohadas y cuanto campo de actividad comercial se pone a su alcance pelonístico.

Y de competencia.

Ecolecuá. Ellas han entrado en competencia abierta con los calzonudos quitándoles el hueso en todos los frentes.

Ciertamente.

Y ahí las tenés, noneco, cual bellos floreros, atareadas en aquellas actividades de la vida cual abejas en un enjambre dando caba a los varones y éstos reventando en las filas de los desocupados.

Sin trabajo, eh?

Sí, hombre. Las pelonas lo han hecho en desquite,

Para Comer bueno y dormir bien

Busque el acreditado

HOTEL ATLANTICO

Situado frente a la Planta Embotelladora de Orange-Crush, 150 varas al Sur del Mercado.

Precios económicos

no porque resulten más baratas en esas actividades comerciales, sino porque a falta de matrimonio, ¡al diablo con los calzonudos!

Y..

No lo hacen tampoco en desquite porque sus atractivos formen la clientela sino porque, dicen mucha, de ellas, los pilonsotes lo que quieren es jalar por jalar, y aquí en nuestras tareas estamos a salvo, el patrón nos jala el hule.

Piensen bien.

Es esta, noneco, la lucha del día, entre tirios y pelonas. Y apuesto lo que quieran a que éstas son las

que sacan la mejor tajada?

Ya lo creo.

Vaya si no. Son tan coquetas, tan atractivas a tan callejeras, que por donde quiera se les ve luciendo esos aires arremolinados.

No olvidar La Josefina, panadería de la gente de gusto

Tip. San José

VIVA=TONALES

de

₡ 500

Ya llegaron

donde

Font & Nieto

Agentes Generales de la Columbia Phonograph Co. Inc.

Un hijo de Primo de Rivera desterrado para evitarle la muerte

Miguel Primo de Rivera, el más joven de los hijos del ex-dictador, informan de Madrid, ha sido expulsado del país, por su intención de retar a duelo a todos los detractores de su padre.

La policía sorprendió al joven de Rivera, lo obligó a trasladarse al tren que salía para la frontera con Francia. Dos detectives acompañaron al expulsado en su viaje hasta Hendaya, Francia, en donde lo dejaron en libertad.

Esta medida fue para impedir que fuese muerto, ya que es tradicional en el ejército español que la persona que reta a un oficial de un regimiento tiene que batirse con todos sus demás compañeros.

Esto fué tomado en consideración por el Gobierno que preside el general Dámaso Berenguer

Sastrería

para comerciantes
En mi casa de habitación me hago cargo de la hechura de pantalones y confección de camisas de partida, dando informes del costo en mi misma casa, 25 varas al Este de la antigua Tempestad, 300 varas al Sur del Mercado.

ELIAS BADILLA

COMO OCURRIO el incendio y explosiones a bordo del Muenchen

Un incendio, acompañado de tres explosiones terribles, fue la causa de la destrucción del trasatlántico alemán «Muenchen». Este barco se hallaba anclado en uno de los puertos de la ciudad de Nueva York y estaba valorado en la suma de seis millones de dólares.

La nave quedó por completo destruida.

Dos personas resultaron muertas a causa de la explosión y numerosas heridas entre la tripulación.

De doscientos sesenta y siete pasajeros que llevaba a bordo el barco, ninguno resultó herido, pues todos pudieron abandonar la embarcación a tiempo.

Escolares! escolares!

Durante toda esta semana realizaré una enorme cantidad de cuadernos y toda clase de útiles escolares, en mi establecimiento comercial EL GATO NEGRO, en el Paso de la Vaca. No deje de aprovechar esta oportunidad que le ofrecemos. Le garantizamos que nadie podrá darle más barato.

ALEJANDRO CARTIN

ORTIZ RUBIO no quiere el patíbulo para Flores

El atentado de que fué víctima el Ing. Ortiz Rubio, dicen de Ciudad de México, a raíz de su protesta, ha venido a constituir un nuevo motivo de discrepancia de pareceres entre hombres que se consideran directores de la cosa pública: Ortiz Rubio ha manifestado expresa y enérgicamente que debe respetarse la vida de Flores y que ese asunto se tratará con apego absoluto a la ley y sujetándolo a la decisión de los tribunales competentes. Ha manifestado que no quiere iniciar su gobierno con derramamientos de sangre, pues considera que es llegado el momento de poner fin al sangriento período de represalias y que es también necesario un espíritu generoso y tolerante a la vez que prudente y enérgico, para restablecer la armonía y la confianza entre los mexicanos.

DOS MINEROS sepultados vivos

Las cuadrillas de salvamento, después de haber trabajado en Winnipeg, Canadá, más de 24 horas, llegaron al lugar en que se encontraban sepultados 2 hombres en una mina de carbón y encontraron a uno con vida.

Un alud de carbón suave que se desprendió de una galería cayó sobre Frank Bombardier y Frank Cheesek en un tiro aislado a varios cientos de millas al oeste. Los fuertes vientos que soplaron en las llanuras canadienses impidieron que se enviaran mensajes telefónicos.

Después de varias horas se estableció el contacto telefónico y así se supo que uno de ellos fue sacado con vida y el otro muerto.

Todos los extremos son vicios

Y en lo que se refiere a nuestra propia persona y a nuestra apariencia, no es nada atractivo el ser muy grueso o el ser muy flaco. Lo esencial, lo ideal es que nuestro peso esté de acuerdo con nuestra estatura y que nuestro cuerpo sea bien proporcionado, de carnes llenas, duras y sin arrugas; de formas que agraden al que las contemple. Es obligación de toda persona saber lo que debe pesar, según su estatura.

Cada caja de CARNOL, el antiguo y bien conocido específico para engordar, contiene una tabla que indica lo que debe pesar cada hombre y cada mujer según su tamaño. CARNOL no sólo se recomienda para engordar y robustecer sino también para producir fuerzas, ayudar el apetito y la digestión y enriquecer la sangre, mejorando así el estado general de salud de toda persona. CARNOL pueden tomarlo personas de ambos sexos y de todas las edades y no requiere dieta ni régimen de ninguna clase. Tomado con regularidad produce resultados satisfactorios. CARNOL se vende en las boticas.

No olvidar La Josefina, panadería de la gente de gusto

Pida y saboree en todo hotel los exquisitos macarrones de Musmani Hnos

mer ministro y jefe de los conservadores, dijo a sus partidarios:

"Es imposible para nosotros cerrar los ojos para no ver lo que está pasando en Rusia respecto de la persecución de los cristianos. La indiferencia de nuestro gobierno es inexplicable para mí".

Una indicación del Papa al mundo cristiano

La sugestión del Papa Pio XI de que todo el mundo cristiano se una en oración el 19 del presente mes, informan de Londres, Inglaterra, pidiendo a Dios cese el movimiento anti-religioso en Rusia, fue aclamado en todo el Reino. Stanley Baldwin, expri-

NO DESCUIDEN SUS RIÑONES

Hombres y mujeres, jóvenes y ancianos, no descuiden sus riñones. Muchas personas sufren de los riñones y vienen a descubrirlo cuando ya es algo tarde. Los embarazos y partos, los quehaceres domésticos, los disgustos y preocupaciones afectan los riñones de las mujeres. Los licores, las malas noches, las enfermedades secretas, los trabajos pesados afectan los de los hombres. Las viruelas, las palúdicas, la influenza, la escarlatina, la tifloidea, el sarampión a menudo dejan los riñones en mal estado. Cansancio y estropeo, dolores en la región de la cintura, respiración fatigosa, nerviosidad, insomnio, recrecimientos de párpados y tobillos, mareas son indicios de que los riñones no deben descuidarse. Ardor al pasar las aguas, dificultad al pasarlas, aguas de mal olor o de color muy subido o muy claro, indican que la vejiga no debe descuidarse. Lo mismo que si las aguas dejan asiento, ya sea blanco o amarillo. Desde que se dieron a conocer al público, hace más de 18 años, las Pastillas del Dr. Becker se han venido usando con éxito en el tratamiento de enfermedades de los riñones y vejiga y mientras más años pasan más se acreditan. Los boticarios las venden y recomiendan. Pastillas del Dr. Becker, para los riñones y vejiga, "mientras más pronto las tome mucho mejor para Ud".

Tip. San José

Donde Robert

toda su ropa

¿Qué será de sus seres más queridos cuando usted muera?
¿Ha hecho usted provisión para ellos?

Si no lo ha hecho es porque Ud. ignora que una economía diaria de



10 a 25 Cts.

(según la edad suya) invertida en una póliza de seguro de vida producirán \$ 1,000.00 pagaderos a su muerte, en cualquier tiempo que esta ocurra.

Pólizas de vida sin examen médico de mil a dos mil colones, para edades de 10 a 50 años. De 50 a 61 años de edad se requiere un certificado médico de buena salud.

Llene el cupón adjunto, envíenoslo, y sin compromiso alguno de su parte le mandaremos una fórmula de solicitud para una póliza de seguro sin examen médico y detalles sobre el mismo.

Próximamente nos llegarán alcancías para facilitar el ahorro de las primas

Banco Nacional de Seguros

DEPARTAMENTO DE VIDA

Garantía y responsabilidad plena del Estado

(Recorte este cupón)

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

Departamento de Vida
San José-Costa Rica

Mi nombre completo es.....

Mi dirección es.....

Mi ocupación es..... Sexo.....

Nací en..... el día..... de..... del año.....

(Si no recuerda la fecha de su nacimiento, diga qué edad tiene).

Desearía un seguro por \$.....

Este Cupón lo he recortado de EL PAIS.

Todo lo que usted necesite para uso personal o para su casa podrá conseguirlo en la tienda

La Fama

durante los primeros días de esta semana y con rebajas no menores de

20 o/o

Tome en cuenta esta rebaja y la calidad de nuestros artículos, que todos son buenos.

La Fama

C. HERRERO & Co.

Ya no se traslada

Por no ocasionar perjuicios a su numerosa clientela, la propietaria de la acreditada zapatería "La Princesa del Dollar" ha resuelto permanecer en su local actual y no trasladarse a otro como aparece en un anuncio de esta edición. Jovita de Murillo, la incansable luchadora en

ese ramo de zapatería, continuará, pues, atendiendo a su numerosa clientela en el local sito en la Avenida Central. 25 varas al Este de la Singer.

Diputado muerto a balazos

Fernando Escamilla, diputado al Congreso de la Unión, y uno de los miembros prominentes del Partido Nacional Revolucionario, pereció trágicamen-

te, víctima de una agresión por parte de su cuñada, dicen de México.

El diputado Escamilla, tuvo al parecer algunas diferencias con la familia de su esposa divorciada a causa de los hijos. La víctima, se negaba a que la madre visitara a los hijos, que vivían con el padre, y esta ha sido aparentemente la causa de la tragedia. Una hermana de su ex-esposa, indignada porque impedía a los suyos visitar a los niños, agredió al diputado con una pistola, alojándole una bala

en el cuerpo que le produjo la muerte casi instantánea.

Hogar de gala

El hogar de don José María Montealegre Castro y su señora esposa doña Luisa González de Montealegre, se encuentra de plácemes con el feliz arribo de una encantadora chiquitina que ha venido a llenar de alegría a sus papás.

Reciban sus dichos padres nuestra congratulación deseándole todo género de felicidades a la recién nacida.

Tip. San José

Todos los extremos son vicios

Y en lo que se refiere a nuestra propia persona y a nuestra apariencia, no es nada atractivo el ser muy grueso o el ser muy flaco. Lo esencial, lo ideal es que nuestro peso esté de acuerdo con nuestra estatura y que nuestro cuerpo sea bien proporcionado, de carnes llenas, duras y sin arrugas; de formas que agraden al que las contemple. Es obligación de toda persona saber lo que debe pesar, según su estatura.

Cada caja de CARNOL, el antiguo y bien conocido específico para engordar, contiene una tabla que indica lo que debe pesar cada hombre y cada mujer según su tamaño. CARNOL no sólo se recomienda para engordar y robustecer sino también para producir fuerzas, ayudar el apetito y la digestión y enriquecer la sangre, mejorando así el estado general de salud de toda persona. CARNOL pueden tomarlo personas de ambos sexos y de todas las edades y no requiere dieta ni régimen de ninguna clase. Tomado con regularidad produce resultados satisfactorios. CARNOL se vende en las boticas.

La Pan American Airways Inc.

tiene el gusto de anunciar al público que el martes 11 de los corrientes se inaugurará el **SERVICIO POSTAL AEREO** con todos los países de Norte, Centro y Sud América, Las Antillas y otras Islas del Mar Caribe. También habrá servicio con Europa y Asia por la vía aérea hasta puertos de los Estados Unidos

Para informes referente a **TARIFAS**, estampillas, itinerarios, etc., diríjase a los **Correos Nacionales**

Servicio de Pasajeros

Seis lujosos trimotores "FORD" de la línea internacional tocan nuestro aerodromo en la vecindad de Puntarenas. semanalmente

Salen rumbo Norte: **Martes, Jueves, Sábado**

Salen rumbo Sur: **Lunes, Jueves Sábado**

Solicite toda clase de informes en nuestra oficina, situada en el Hotel Americano, frente al costado O. del Parque Central

Teléfono 2001

Apartado 1436